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AIDER

J‘aide  nous aidons
Tu aides  vous aidez
Il aide  ils aident
Elle aide  elles aident

Est-ce que vous aimez étudier les langues?
Chaque jour = každý den
Au bureau = v kanceláři
Quand = když; kdy
En voiture = autem; v autě
Dans la voiture = v autě (zavazadlo)
Lire = číst
Boire = pít
Faire = dělat
Vos/mes collègues = vaši/moji kolegové
Travailler = pracovat
Mon patron = můj šéf
Ils aiment travailler = rádi pracují





Quel jour est AVANT / APRES ……

Est-ce que vous aimez regarder la télé?
Est-ce que votre maman aime étudier les langues?
Ma maman
Ma maman aime étudier les langues.
(la) maman
La mere = matka
Le pere

J‘aime manger = Rád, a jím
J‘aime manger beaucoup = Hodně rád,a jím



DEVOIR



• Děti pomáhají mamince hledat psa.

• Maminka pomáhá tatínkovi umýt auto.

• My pomáháme naší babičce nést (porter) stůl.

• Pes pomáhá najít Jeana.

Ex: J´aide papa à laver la voiture.
 Pomáhám tatínkovi umýt auto.

Vazba

Aider q à faire qc
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